
Herrn Breidenbach war eine persönliche Verabschiedung nicht möglich. Die Nachbesetzung 
wird intern noch besprochen.  
 


